

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$972 à l'effet de payer le salaire des inspecteurs de tramways.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Larivière.

11.—Du Bureau des Commissaires à l'effet de voter un montant de \$600 pour réparer les dommages causés par l'incendie au Marché Bonsecours.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—Du Bureau des Commissaires à l'effet de payer certains comptes à M. Francis Dagger pour dépenses de voyage "re" enquête sur la Bell Telephone Co.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé sur le bureau pour être renvoyé à une Commission spéciale qui devra être nommée par le Conseil au sujet de la question des taux chargés par la compagnie du Telephone Bell pour l'usage du téléphone dans la Cité de Montréal.

13.—Du Bureau des Commissaires à l'effet de régler certaines réclamations s'élevant à \$182.45.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, concernant les traverses à niveau de la Compagnie du Grand Tronc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'effacer les lignes homologuées de la rue Lespérance, quartier Hochelaga.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question posée par M. l'éch. Vandelac, "re" installation de vespasiennes publiques dans les stations de police et de feu.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que le Greffier de la Cité reçoive instruction d'en transmettre une copie à M. l'échevin Vandelac.

17.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question posée par M. l'éch. Martin, "re" travaux permanents devant être exécutés durant cette année.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et qu'une copie en soit transmise à M. l'échevin Martin.

18.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question posée par M. l'éch. Drummond "re" vente des cigarettes aux mineurs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et qu'une copie en soit transmise à M. l'échevin Drummond.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire certaines rues du quartier Notre-Dame de Grâce dans le registre des rues publiques.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Macdonald.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Ogdensburg Coal & Towing Co., de construire une passerelle à travers la rue Basin, sous certaines conditions.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la O'Gilvie Flour Mills Co. de construire un transbordeur à grain à travers la rue St-Martin sous certaines conditions.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. George C. Goodfellow d'ouvrir une cour à bois dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

10.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$972 to pay the salary of street railway inspectors.

Consideration deferred at the request of Ald. Larivière.

11.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$600 to repair damages caused by fire at Bonsecours Market.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, to pay certain accounts to Mr. Francis Dagger for travelling expenses "re" Bell Telephone investigation.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be laid on the table, to be referred to a Special Committee, to be appointed by the Council in connection with the rates charged by the Bell Telephone Co. for telephone service in the City of Montreal.

13.—From Board of Commissioners, to settle certain claims, amounting to \$182.45.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, concerning the level crossings of the G. T. R. Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, to erase the homologated lines of Lespérance St., Hochelaga ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, replying to a question put by Ald. Vandelac "re" installation of public lavatories in police and fire stations.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and that the City Clerk be instructed to transmit a copy thereof to Ald. Vandelac.

17.—From Board of Commissioners, replying to a certain question put by Ald. Martin "re" permanent works to be performed during the current year.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and that the City Clerk be instructed to transmit a copy thereof to Ald. Martin.

18.—From Board of Commissioners, replying to a question put by Ald. Drummond "re" sale of cigarettes to minors.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and that the City Clerk be instructed to transmit a copy of the same to Ald. Drummond.

19.—From Board of Commissioners, to inscribe certain streets of Notre Dame de Grâce ward in the register of public streets.

Consideration deferred at the request of Ald. Macdonald.

20.—From Board of Commissioners, to allow the Ogdensburg Coal & Towing Co. to erect a bridge across Basin St., on certain conditions.

21.—From Board of Commissioners, to allow the O'Gilvie Flour Mills Co. to erect a grain carrier across St. Martin St., on certain conditions.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to allow George C. Goodfellow to open a wood-yard in Notre Dame de Grâce ward.